

Besuch der Fa. Gross im Industriegebiet Flein-Talheim

Die SPD-Ortsvereine Flein und Talheim luden zu dieser Betriebsbesichtigung am Mittwoch, 02. August, ein, zu der wir auch unseren Bundestagskandidaten **Thomas Utz** begrüßten (im Bild sitzend mit Jackett). Nachdem wir in einem modernen Linienbus Platz genommen hatten, erläuterte uns Geschäftsführer Andreas Kühner (im Bild stehend) unter Mithilfe des Auszubildenden Timo Bacher Historie und Geschäftsbereiche der Fa. Gross. Friedrich Gross gründete 1926 die Firma, sein Urenkel Andreas Kühner ist nun in vierter Generation im Familienunternehmen tätig. 1989 zentralisierte die Fa.

Gross ihren Busbetriebshof im Industriegebiet Talheim, als Dienstleister und anerkannter Handwerksbetrieb ist die Fa. Gross öffentlicher Reparatur- und Wartungsbetrieb für Nutzfahrzeuge aller Art. Ausgebildet wird also nicht nur in den Bereichen Reiseverkehr und Büro, sondern auch im Bereich KFZ. Ergänzt wird der Betriebshof durch eine Tankstelle, eine Waschstraße und eine Wartungshalle, die bereits auf der Fleiner Gemarkung liegen. Die 32 Waschstraße und eine Wartungshalle, die bereits auf der Fleiner Gemarkung liegen. Die 32 "Gross"-Busse werden nicht nur im Reiseverkehr (1 Mio. km jährlich) eingesetzt, sondern vor allem im Linienverkehr, bei der Beförderung von Menschen mit Handicap, im Werksverkehr und seit einigen Jahren auch als Bürgerbusse. In Talheim gibt es den Bürgerbus schon seit 2012, dort verkehrt er an zwei Wochentagen. Ab 18. September dieses Jahres wird der Bürgerbus in Flein an drei Wochentagen eingesetzt und hoffentlich ebenso ein Erfolg wie in Talheim.

Während man mit dem Busbetriebshof als Dienstleister in Flein-Talheim „sehr zufrieden“ ist, steht die Fa. Gross beim Linienverkehr vor größeren Herausforderungen.

EU-weite Ausschreibungen sorgen für harte Konkurrenz und Kostendruck. Ein preiswerter und attraktiver öffentlicher Personennahverkehr muss



dringendes politisches Ziel sein, um das Verkehrschaos auf unseren Straßen zu lösen. Es ist politisch dringend zu bedenken, dass EU-weite Ausschreibungen nicht dazu führen, Fahrer/innen unter Druck zu setzen. Auch in einer globalisierten Welt gilt, Verantwortung für Mitarbeiter/innen zu tragen und diese mit Lohndruck nicht gegeneinander auszuspielen. Die Fleiner SPD besucht regelmäßig Betriebe und Unternehmen in und um Flein herum. Der sehr interessante Besuch bei der Fa. Gross hat gezeigt, was möglich ist und wie die Gemeinden Flein und Talheim sich bürgerfreundlich entwickelt haben. Der Besuch hat allerdings auch deutlich gemacht, dass nicht nur die Stadtbusverbindung von Flein nach Heilbronn zur Entspannung der Verkehrsdichte beiträgt, sondern dass an dieser Entspannung weiter gearbeitet werden muss.



*Vordere Reihe: v.l. Rudi Garmatter, Thomas Utz, Geschäftsführer
Andreas Kühner*

Heidi Scharf-Giegling Pressesprecherin